

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

Ciudad de México, a 1 de diciembre de 2018

CUAUHTEMOC CÁRDENAS SOLÓRZANO

Entrevista concedida a representantes de los medios de información, previa a la Sesión de Congreso General, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- (Inaudible)

RESPUESTA.- Que haya muchos beneficios para el pueblo de México.

PREGUNTA.- ¿En qué materia, social, educativa...?

RESPUESTA.- Primero, que haya un efectivo rescate de nuestra soberanía; que podamos, efectivamente, disponer de nuestros recursos naturales, y del petróleo, en particular, sin traba para beneficio del país.

PREGUNTA.- ¿En qué medida el país se beneficia políticamente?

RESPUESTA.- Pues vamos a ver. Yo espero que sean seis años de trabajo por la gente, pero, pues habrá que esperar seis años para dar un juicio definitivo.

PREGUNTA.- ¿Qué opina del plan petrolero de Andrés Manuel?

RESPUESTA.- No lo conozco, no lo conozco todavía.

PREGUNTA.- Andrés Manuel plantea que es una Cuarta Transformación, ¿usted coincide con esta idea?

RESPUESTA.- En seis años le digo. No puedo saber qué quiere decir eso.

PREGUNTA.- ¿Es una oportunidad para la izquierda asumir en esta época, donde México está convulsionado por diversos asuntos, seguridad, finanzas y demás, para que ustedes demuestren que serán un buen gobierno, de izquierda, que tiene por primera vez esta gran oportunidad?

RESPUESTA.- ¿Ustedes?, es mucha gente. Yo no estoy en el Gobierno. Yo espero que haya muchos cambios en favor de los mexicanos.

PREGUNTA.- ¿Sí esperaba este momento?

RESPUESTA.- Yo esperaba que llegara un momento en que pudiera empezarse a dar un cambio en favor de México y los mexicanos.

PREGUNTA.- ¿Ese momento es hoy?

RESPUESTA.- No le sé decir. Se lo digo en seis años.

PREGUNTA.- Gracias, ingeniero.

RESPUESTA.- Ándele.

-- ooOoo --